

CULTURE

U Le musée Guerre et Paix rouvre ses portes mardi

Situé à Novion-Porcien, dans les Ardennes, le musée était fermé depuis dix ans. Le public pourra de nouveau s'y rendre à compter du 23 janvier.

Par L'union | Publié le 18/01/2018 à 17h54

Le journal du jour à partir de 1€



Parmi les plus belles pièces du musée de Novion-Porcien, les engins lourds de combat. - Aurélien LAUDY

Photographe: Aurélien LAUDY

Par trois fois, l'histoire s'est jouée dans les Ardennes. La guerre de 1870 et les Première et Seconde Guerres mondiales ont trouvé place dans ce coin de France occupée et déchirée. Ce qui explique cette démarche unique en France : le musée Guerre et Paix réunit en un seul et même lieu une collection ayant trait à ces trois moments historiques. Fermée au public pendant dix ans, la structure rouvre enfin ses portes au public mardi 23 janvier. Sur 4 000 m², ce sont plus de 14 000 pièces dont une cinquantaine d'engins lourds qui sont exposés. Constitué sur la base d'une collection privée, dite Alexandre, le fonds s'est très vite diversifié grâce à l'apport...